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Interrogazione con richiesta di risposta scritta  
 
Riorganizzazione del trasporto pubblico in Piazzale Gramsci: istituire subito una 
linea percorsa in continuità dalla navetta elettrica  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 
 

preso atto 
 
della riorganizzazione del capolinea del trasporto pubblico in Piazzale Gramsci che 
ha ridotto le fermate da tre  (Castelfidardo, Gramsci, Aponia )  ad una  ( Gramsci) , le 
linee da 19 a 11 e da 29 a 14  ( con i doppi transiti mare-monte e  monte-mare ), i 
passaggi giornalieri degli autobus da 457 a 235; 
 
   
che da qui sono scaturite le proteste dei cittadini, in particolare degli anziani che 
fanno la spesa al “ mercato centrale coperto “ , nei negozi di Via Castelfidardo e Via 
Michele Rosa, e dei commercianti per il calo delle vendite; 
 

rilevato 
 
che l’operazione è stata avviata, fra l’altro, con poca informazione sulle nuove 
fermate di via Roma e Via Bastioni Orientali , ma soprattutto senza prevedere e 
considerare le difficoltà dell’utenza “ debole “ a raggiungere con il “ carico della 
spesa “ le suddette fermate; 
 

ritenuto 
 
che i disagi potevano essere ridotti e/o eliminati realizzando subito i collegamenti 
con le navette elettriche da Piazza Gramsci, con la Stazione , e le fermate del centro 
storico e che sarebbe stato il segnale di un nuovo servizio  per i cittadini alle prese 
con i cambiamenti; 
 
                                                                 



 
constatato 

 
invece, che la Giunta Comunale con le Delibere n. 35 del 21/2/2012 e n.185 del 
15/7/2012 ha previsto “ eventualmente “ una linea percorsa da una navetta 
elettrica, da realizzarsi solo nel 2013;       
 

chiede 
 

1) se non ritene doveroso recepire le ragioni delle proteste dei cittadini, in 
particolare degli anziani, per l’allontanamento delle fermate degli autobus e 
dei commercianti per il calo delle vendite; 

 
2) se l’Amministrazione Comunale non debba istituire immediatamente una 

nuova linea del trasporto pubblico percorsa in continuità da una navetta 
elettrica che colleghi Piazza Gramsci, con la Stazione, e le fermate del Centro 
Storico per ridurre o eliminare i disagi dei cittadini a seguito dei cambiamenti 
adottati. 
 

 
 
                                                                                         Gioenzo Renzi  


